

## **Avilés exporta su modelo para erradicar el chabolismo**

|| REDACCIÓN  
AVILÉS

Una delegación formada por políticos y técnicos de los ayuntamientos de Segovia y León asiste hoy en Avilés a una sesión de trabajo con la concejalía y el equipo directivo de servicios sociales municipales para conocer la gestión y desarrollo del Plan de Erradicación del Chabolismo en Avilés. Participarán también en la reunión la fundación San Martín y la fundación del Secretariado Gitano de Avilés.

La reunión comenzará en la sede de servicios sociales a primera hora de la mañana y se prolongará durante toda la jornada, incluyendo visitas a los locales del Secretariado Gitano.

El Plan Municipal de Erradicación del Chabolismo de Avilés se puso en marcha a partir del Plan de Integración de Minorías étnicas en el año 1989. Tuvo varias fases: de 1989 a 1996, de 1996 a 2000 y la tercera y última de 2000 hasta el momento presente. Su objetivo era y es erradicar el

### **Una delegación de Castilla y León llega hoy para copiar el proceso**

chabolismo en Avilés mediante el acceso a viviendas normalizadas y contemplando medidas de apoyo a la inserción sociolaboral de la población gitana.

**PROCESO** // Este largo proceso ha sido posible gracias a la financiación de las tres instituciones administrativas (Estado, Comunidad Autónoma y Administración Local) y con un papel importante de la Fundación San Martín como entidad gestora de los realojos en vivienda normalizada. Así mismo, ha sido fundamental en este proceso el consenso político y la participación directa de entidades sociales como Cruz Roja, Caritas, sindicatos, asociaciones gitanas y los propios afectados.

La delegación de Castilla-León está formada por el concejal de servicios sociales del Ayuntamiento de Segovia, técnicos de los servicios sociales del Ayuntamiento de Segovia, la directora de fundación Secretariado Gitano en Castilla-León y técnicos de intervención social. Por parte del Ayuntamiento de Avilés asistirán a la sesión de trabajo la concejal de servicios sociales, el equipo directivo de los servicios sociales, la presidenta de la fundación San Martín y el presidente de la fundación Secretariado Gitano de Avilés. =